

Un viaje delicioso e interesante

Por anticipado gustamos ya de la delicia que vamos a experimentar en nuestro próximo viaje por las más interesantes ciudades de España, a donde iremos, Dios mediante, en un magnífico avión DC-6 de la PAL. Saldremos de Manila el sábado, 9 de abril, y al cabo de 31 horas, llegaremos a Madrid. Nuestro principal propósito es presenciar las emocionantes fiestas de Semana Santa, de Sevilla. las cuales no tienen par en todo el mundo católico, por su vistosidad y fervor, manifestado en el modo peculiar de los andaluces. Antes de llegar al término de nuestro viaje, nos será posible dar un vistazo sobre Barcelona, Karachi, Dhafran, el Cairo y Roma, que son los puertos intermedios y de escala de nuestro itinerario.

Después de disfrutar unas horas en Madrid, a la tarde, en lujosos "Autocars Pullman" saldremos para Córdoba, la Sultana, cuya famosa mezquita, de 365 columnas de mármol blanco y negro, únicas en el mundo, nos será posible admirar. De allí saldremos rumbo a Sevilla, la tierra de María Santísima. Llegaremos a tiempo para presenciar y aun asistir a las esplendorosas y solemnísimas procesiones de Semana Santa, en las cuales veremos no solamente los magníficos Pasos o imágenes, en los que el arte y la devoción españoles se manifiestan, sino también las pintorescas Cofradías y Hermandades, principalmente los famosos "nazarenos". Veremos la Virgen de la Macarena, el Cristo del Cachorro, el Jesús del Gran Poder, frutos de la inspiración y la piedad de artistas famosos de los siglos XV, XVI y XVII; imágenes cuajadas de oro y pedería. Estaremos en Sevilla seis días, llenos de emoción artística y religiosa cuyo recuerdo quedará indeleble en nuestro corazón. Disfrutaremos después de las alegres fies-

tas de la Feria de Primavera que nos presenta a la imaginación un conjunto de luz, color, claveles reventones, mantones de Manila, mujeres bonitas. . . Las casetas de la Feria, derroche de buen gusto y de sana alegría, donde se bailan las danzas típicas de la tierra andaluza, al rasguear de las guitarras y el repiqueteo de las castañuelas, mientras se bebe la dorada manzanilla, el aristocrático jerez, el rico Málaga. Presenciaremos las batallas de flores donde se cruzan en alegre contienda millones de claveles que saturan de aroma el ambiente. Veremos desfilar bizarras caballistas en caballos andaluces, ricamente enjanzados y llevando a la grupa hermosas mujeres ataviadas con los pintorescos trajes del campo andaluz. Sentiremos asimismo la emoción de las corridas de toros donde lidian los diestros más famosos de España y América. Finalmente, veremos las retretas militares por las calles artísticamente iluminadas.

De Sevilla iremos a la bella Málaga, cuyas casitas de deslumbrante albuza a la vera del Mediterráneo y sus palmares nos saludarán bulliciosos. De allí, al cabo de unas horas, partiremos para Córdoba, donde los arquitectos, jardineros y artifices árabes dejaron muestras impercederas de su genio para admiración del mundo. Visitaremos la Alhambra, el palacio de ensueño que un sultán enamorado construyó para su amada; los jardines del Generalife y otras bellezas artísticas. También tendremos ocasión de internarnos en las cuevas de los gitanos andaluces que nos brindarán una zambra típica.

Pasaremos luego, dejando las tierras andaluzas, al fértil valle del Segura y la huerta murciana, donde se ofrecen por doquier en un verdadero derroche melones y sandías, albares y naranjas, granadas y uvas, cuyas plantaciones se rie-

gan todavía por los canales que hace siglos construyeron los moros.

De Murcia y siguiendo las rientes costas mediterráneas por Alicante, iremos a Valencia, la reina de Levante, cuajada de flores y floreciente de naranjas, que por su sabor y aroma no tienen igual en el mundo entero.

Con esto terminaremos la primera etapa de nuestra excursión terrestre, puesto que de Valencia saldremos, en moderna motonave, con rumbo a las Baleares, las Islas Doradas, tocando en Ibiza y luego en Palma. Y de allí realizaremos interesantes excursiones a las maravillosas playas de Valldemosa, Deya y Soller; a las cuevas del Drach y Dels Hams; a Porto Cristo.

Estaremos en las Baleares seis días, al cabo los cuales iremos a la magnífica Barcelona, la perla del Mediterráneo. Haremos el viaje en motonave. En Barcelona permaneceremos cuatro días para admirar sus puntos más interesantes como el barrio gótico, con el palacio de los Reyes de Aragón, las Casas de los Gremios, el Pueblo Español, el Parque de Montjuich, etc. Después de recorrer las modernísimas avenidas de la ciudad condal, saldremos en autocar hacia la famosa Zaragoza, la ciudad invicta que guarda como tesoro el templo de la Virgen del Pilar, Patrona de España. en cuyo santuario tantas páginas gloriosas de la historia de España se recuerdan. De Zaragoza volveremos a Madrid, a disfrutar allí durante siete días, lo que nos prometió en las pocas horas que por ella pasamos a nuestra llegada de Manila.

Por fin, el 15 de mayo, emprendaremos el viaje de regreso a nuestra querida Filipinas, donde esperamos arribar, Dios mediante, el día 17, todavía bajo el delicioso influjo de nuestras vacaciones en tierra hispana, merced a la iniciativa de la P.A.L.